



# 美川小学校だより

長子配付

令和4年11月25日 第10号



SUSTAINABLE  
DEVELOPMENT  
GOALS  
みかわっ子も  
とりくみます。

美川小学校は  
令和4年度  
創立 **150** 周年

## 美川小学校150周年記念式典

11月5日(土)皆様の多大なる御協力のおかげで、150周年記念式典を盛大に実施することができました。新型コロナウイルス感染症対策もあって、この2年は全校が体育館に集まっての行事は実施していませんでした。久しぶりの参集での行事、1・2・3年生はほぼ初めてなので心配もありましたが、みんなで美川小学校150歳のお祝いをすることができて本当によかったです。

祝い唄「御酒2022」では、地域で昔から伝わる唄を校長先生がアレンジして4年生が発表しました。難しい節回しを覚え、元気よく高らかにうたい上げていました。オリジナルソング『時を紡いで』では、シンガーソングライターの千寿さんがサプライズ登場。マスクをつけながらでしたが、一緒に歌うことができました。そして、美川小学校「150周年宣言」は、児童会が中心となって、本校が50年100年後の未来につながるようにという思いをこめて作成したものを発表しました。感謝の言葉も6年生の代表2名が、準備期間が短い中、しっかり練習をして伝えてくれました。さらに、フルートとピアノによる校歌演奏を鑑賞し、6年生の伴奏に合わせて全員で校歌を斉唱しました。



後半の部、美川小学校の大先輩・平岡さんの講演では、「『夢を現実にする』のは『夢をもつこと』から始まる」という大切なメッセージを頂きました。校長だよりにもあったように、ここでもサプライズゲスト倉木麻衣さんが登場し、会場は大いに盛り上がる中で終了しました。

予定より時間がのびてしまいましたが「今日面白かった～」とつぶやきながら、体育館を後にした子どもたちがいたとの声を聞きました。実行委員をはじめお手伝いして頂いたすべての皆様、心に残る素晴らしい式典にして頂き、本当にありがとうございました。これまでのよき伝統を受け継ぎ、さらにパワーアップした美川小学校となるよう、これからも保護者や地域の皆様と共に歩んでいきたいと思っております。今後とも、よろしくお願いいたします。

最後に、子どもたちが考えた150周年宣言を掲載しておきます。

### 美川小学校150周年宣言5か条

- ① ニコニコスマイルで、あいさつ日本一を目指します
- ② 町の伝統・文化を受け継ぎ、50年後まで自然の川や海をきれいに保ちます
- ③ 学年関係なく、どんなときでも一致団結する学校にしていきます
- ④ 勇気をもってチャレンジし、あきらめず最後までやりきる心を大切にします
- ⑤ みんながヒマワリのように明るく笑う学校を作っていきます



### 12月1日(木) 通学班会・集団帰宅指導(5限後)

・通学班会・集団下校訓練は授業として実施いたします。ご協力よろしくお願いいたします。

### 12月21日(水) 22日(木) 個人懇談会・通知簿渡し

・2学期の学習・生活の様子、3学期に向けて等を中心に懇談いたします。

### 12月26日(月)～1月6日(金) 冬季休業

・今年度は土日祝日の関係で、12月24日～1月9日(月)17日間の休みが続きます。規則正しい生活を心掛け、交通事故等十分気を付けましょう。